

L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela proroge son mandat jusqu'en 2020



Caracas, 21 mai (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a décidé de proroger son mandat jusqu'au 31 décembre 2020.

Cet organe a appuyé ainsi la proposition du député Pedro Carreño, qui a signalé que cet organe, élu en référendum populaire est le symbole de la volonté démocratique du peuple vénézuélien.

Pour sa part, le député Hermann Escarrá a expliqué que cette décision est un acte de responsabilité historique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191306-las-semblee-nationale-constituante-du-venezuela-proroge-son-mandat-jusquen-2020>



Radio Habana Cuba